



Ce matin du 02 avril 2020, le ministre de la Santé publique, malachie Malaouda, a fait un nouveau bilan de la propagation de la pandémie au pays.

Le nombre de personnes infectées au Coronavirus au Cameroun vient de passer officiellement à 284 et 7 morts.

Le nombre des cas augmente et le rythme des contaminations s'accélère. Autre donnée inquiétante, le nombre de cas de contaminations réelles pourrait être bien supérieur à celui qui est donné en temps par autorités sanitaires.

Plusieurs potentiels infectés, venant de l'étranger, ont fui la quarantaine de 14 jours et se cachent désormais dans les familles.

Pour restreindre la circulation des personnes afin de contenir la propagation du coronavirus dans le pays et tenter d'endiguer la diffusion du virus, les experts du domaine de santé exigent un confinement total de la population.